



3 Pièces

64 m<sup>2</sup>

Réf. 84049848

495 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

3p en parfait état, d'environ 65 m<sup>2</sup> au premier étage d'une résidence construite en 2010, offrant une belle vue dégagée sur les jardins et une petite vue mer. L'appartement comprend un hall d'entrée, un séjour avec cuisine équipée semi-ouverte, 2 chambres, une salle de douches et wc. La grande terrasse d'angle de 20 m<sup>2</sup> exposée sud-est, est ensoleillée du matin au soir. Climatisation réversible, cave, garage fermé en sous-sol et un parking extérieur. Des espaces communs bien entretenus et une belle piscine à disposition pour les résidents. L'hypercentre d'Antibes et les plages sont à quelques ...

2-bedroom apartment in perfect condition of approximately 65 m<sup>2</sup> on the first floor of a residence built in 2010, with beautiful open views of the gardens and a glimpse of the sea. It includes an entrance hall, a living room with semi-open equipped kitchen, two bedrooms, a shower room and toilet. The large corner terrace of 20 m<sup>2</sup> facing south-east is sunny all day long. Reversible air conditioning, cellar, closed garage in the basement and outdoor parking. Well-maintained common areas and a beautiful swimming pool available for the residents. You will reach the city center of Antibes and the ...

## RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

